



Le Patriarche Cyrille préside la dernière réunion du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe pour l'année 2012

[gallery order="DESC"]

Le 25 décembre, la dernière séance du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe pour l'année 2012 s'est déroulée à la salle des réunions du Saint Synode, à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou.

Sont membres permanents du Saint Synode le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine ; le métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg et de Ladoga ; le métropolite Philarète de Minsk et de Sloutsk, exarque patriarcal de toute la Biélorussie ; le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie ; le métropolite Barsonuphe de Saransk et de Mordovie, chancelier du Patriarcat de Moscou ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Une décision du Saint Synode datée du 5 octobre 2011 admettait au nombre des membres permanents du Saint-Synode le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan et le métropolite Vincent de Tachkent et de l'Ouzbekistan, décision qui devra être confirmée par le Concile épiscopal.

Étaient invités à siéger durant la session d'hiver (septembre-février) 2012-2013 le métropolite Vladimir d'Omsk et de Tauride ; le métropolite Benjamin de Penza et de Nijny Lomov ; l'archevêque Marc de Khoutsk et de Vinogradov ; l'archevêque Simon de Mourmansk et de Montchegorsk ; l'évêque Savva de Tiraspol et de Doubossary.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a ouvert la séance par un discours d'accueil.

Pour célébrer le 50^e anniversaire de la consécration épiscopale et le 60^e anniversaire de l'ordination sacerdotale du métropolite Vladimir de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, eu égard à son fructueux ministère archipastoral, le Patriarche Cyrille l'a décoré de l'ordre de Saint-Alexis-métropolite-de-Moscou, I degré.

Ensuite Sa Sainteté a présenté l'ordre du jour de la réunion, soulignant que le Synode devrait examiner un important volume de documents.

« Nous examinerons le projet préparé par la Conférence interconciliaire qui aidera notre Église à travailler dans le domaine de la réhabilitation des toxicomanes. Il avait été prévu que ce projet serait présenté par la Conférence interconciliaire au Concile épiscopal, mais nous avons ensuite décidé de le renvoyer au Synode afin qu'il y soit soigneusement étudié et proposé à l'Église en qualité de guide de travail avec les personnes souffrant d'addiction à la drogue » a notamment précisé le Patriarche Cyrille.

Par ailleurs, suivant Sa Sainteté, le Synode « devra répondre à la demande de certains évêques et créer de nouveaux diocèses sur des territoires dépendant de leur responsabilité canonique, puis prendre la décision de désigner de nouveaux hiérarques ».

Au cours de l'année qui se termine, décrétée Année de l'histoire russe, la Russie a célébré le 1150^e anniversaire de la formation de l'état russe, le 400^e anniversaire de la fin du Temps des troubles, le bicentenaire de la victoire de 1812. Le Patriarche a annoncé que le Synode établirait le bilan de la participation de l'Église à ces commémorations.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53269/>